

L'harmonie Saint-Pierre en concert de gala



L'harmonie avait rencontré un beau succès au festival de Saint-Riquier.

Quatre mois après le succès du concert donné lors du Festival de Saint-Riquier, les musiciens de l'harmonie Saint-Pierre, dirigés par Hervé Winckels reviennent à la tradition des concerts de gala.

Les 80 membres de l'harmonie préparent pour le dimanche 18 novembre un beau spectacle au cours duquel l'orchestre exprimera toutes les facettes de l'écriture musicale pour orchestre d'harmonie. Qui plus est, les professeurs de l'école de musique Saint-Pierre, à l'image de Sébastien Choquet, professeur de percussion et Camille Poncelet, clarinettiste, se produiront aux côtés de l'harmonie. Au programme sont prévus le *Dynamica* de Jan Van der Roost, les *Danses arméniennes* d'Alfred Reed, la *Symphonie n°1 The Lord of the Ring* de Johan de Meij, Bat-

man de Toshihiko Sahashi, *Czardas* (pour xylophone et orchestre) de Vittorio Monti, *Anche ou Démon* (pour quatuor de clarinettes et orchestre d'harmonie) de Jérôme Naulais et enfin, *Klezmer Classics* de Johan de Meij.

« Cette saison sera marquée par différents événements cet hiver et au printemps prochain, précise Hervé Winckels, puisque nous jouerons le 2 décembre à Ailly-sur-Somme, et inviterons à Amiens le 5 avril 2008, l'un des meilleurs orchestres d'harmonie professionnels : la *Musique des gardiens de la paix de Paris*, dirigée par Philippe Ferro ». L'harmonie a déjà travaillé avec ce chef prestigieux.

• www.harmoniesaintpierre.com, ou téléphone 06 15 52 86 42. Concert de gala dimanche 18 novembre à 15 h 30 à l'auditorium de MégaCité.